
В ПРЕЗИДИУМЕ 
ЦК КПРФ

27 февраля 2017 года состоя-
лось очередное заседание Прези-
диума ЦК КПРФ.

Открывая его, Председатель 
Центрального Комитета партии Г.А. 
Зюганов охарактеризовал внутри-
политическое положение России как 
сложное и не разделил радужных 
оценок, высказанных представите-
лями действующей власти. Он выра-
зил озабоченность в связи с нарас-
танием антисоветизма и русофобии 
в информационном пространстве. 
Г.А. Зюганов особо отметил не-
гативное влияние ряда структур, 
подобных «Ельцин-центру», кото-
рые разлагают общество и создают 
предпосылки для усиления в стране 
праворадикальных сил.

Президиум рассмотрел вопросы 
подготовки к проведению XVII Съез-
да КПРФ в мае 2017 года, о подго-
товке к проведению XIII (мартовско-
го) совместного Пленума ЦК и ЦКРК 
КПРФ. Он состоится 25 марта 2017 
года в Московской области и будет 
посвящён задачам партии по усиле-
нию борьбы против антисоветизма и 
русофобии.

Президиум принял решение об 
учреждении Ленинской премии 
Центрального Комитета КПРФ. 
Первое вручение Премии состоится 
уже в 2017 году.

Участники заседания обсудили 
вопросы подготовки к участию КПРФ 
в выборах в органы законодательной 
(представительной) и исполнитель-
ной власти Российской Федерации в 
Единый день голосования 10 сентя-
бря 2017 года.

Президиум утвердил организа-
цию для проведения в соответствии 
с действующим законодательством 
обязательного аудита Коммунисти-
ческой партии Российской Федера-
ции.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

27 февраля 2017 года состоя-
лось заседание бюро Комитета 
Чувашского республиканского от-
деления КПРФ. Провёл его пер-
вый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

Члены бюро обсудили итоги про-
шедших в республике протестных 
мероприятий, приуроченных ко Дню 
Советской Армии и Военно-Морского 
Флота. Как отметил В.С. ШУРЧА-
НОВ, митингами и пикетами были 
охвачены все районные центры и 
города Чувашии. И прошли они ор-
ганизованно.

Заведующий отделом организа-
цион но-партийной и кадровой рабо-
ты рескома Н.Н. Абликов доложил о 
ходе приёма в ряды КПРФ. За фев-
раль партийная организация респу-
блики увеличилась на 46 человек. 
Всего с начала года в партию всту-
пили уже 79 новых членов.

На заседании было принято ре-
шение провести 64-ю отчётную 
конференцию Чувашского респу-
бликанского отделения КПРФ 1 
апреля 2017 года.

Как известно, членом обществен-
ной молодёжной палаты при Гос-

совете Чувашской Республики от 
КПРФ утверждён Игнатьев Андрей 
Иванович, первый секретарь Чебок-
сарского горкома КПРФ. На заседа-
нии бюро утвердили кандидатуру от 
КПРФ в другой молодёжный орган – 
молодёжную избирательную комис-
сию при ЦИК Чувашской Республики. 
Членом молодёжной избирательной 
комиссии рекомендован Кириллов 
Кирилл Валерьевич, 1995 года 
рождения, студент, первый секре-
тарь Чебоксарского райкома ЛКСМ.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ. 

ОПРЕДЕЛЕНА ДАТА ПРОВЕДЕНИЯ 
64-Й РЕСПУБЛИКАНСКОЙ ОТЧЁТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

На площади Республики было многолюдно, собра-
лось около трёхсот человек. В протестной акции также 
участвовали депутат Государственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской Федерации, первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ, де-
путаты от КПРФ Государственного Совета Чувашской 
Республики и Чебоксарского городского Собрания депу-
татов, члены рескома и горкома КПРФ, партийные ак-
тивисты, сторонники и союзники КПРФ, комсомольцы, 
неравнодушные горожане. Над головами митингующих 
развивались красные знамёна с эмблемами КПРФ, 
ЛКСМ, общественных организаций – сторонников КПРФ, 
флаги СССР и Копия Знамени Победы. Многие держали 
в руках плакаты. 

После торжественного исполнения Гимна Советского 
Союза к собравшимся обратился руководитель Чебок-
сарского городского отделения Союза советских офи-
церов Ю.А. Бусов. Он рассказал об истории создания 
Красной Армии, поздравил всех с праздником и призвал 
сторонников партии объединиться, вступать в ряды 
КПРФ в ходе объявленного призыва в честь 100-летия 
Великой Октябрьской социалистической революции.

Затем ведущий мероприятия первый секретарь Че-
боксарского горкома КПРФ А.И. Игнатьев предоставил 
слово В.С. ШУРЧАНОВУ. Валентин Сергеевич напом-
нил, что в советское время популярен был лозунг: «На-

род и армия едины!» Он не потерял своей актуальности 
и в наши дни. Депутаты Госдумы будут оказывать всяче-
скую поддержку российским Вооруженным силам. Фрак-
ция КПРФ наряду со службой по контракту выступает и 
за сохранение службы по призыву, за возобновление в 
школах уроков начальной военной подготовки.  

Далее Валентин Сергеевич остановился на пробле-
мах экономики. В условиях продолжающегося кризиса 
власти перекладывают груз ответственности на плечи 
трудового народа, намереваются повысить подоходный 
налог до 17%, а НДС – до 21%. Депутаты-коммунисты 
мириться с этим не намерены, будут выступать против, 
но за введение прогрессивной шкалы налогообложе-
ния, чтобы дополнительные доходы от этого пустить 
на повышение пенсий и социальную поддержку мало-
обеспеченных граждан. Небезызвестный Кудрин вновь 
предлагает повысить пенсионный возраст. КПРФ, есте-
ственно, против. Обнажилась тревожная тенденция 
в ЖКХ: теперь за долги у граждан могут отнять даже 
единственное жильё. Коммунисты борются и против та-
кого произвола.

ЖИтеЛИ ЧУВАШИИ ПРОтеСтОВАЛИ 
ПРОтИВ ПОЛИтИКИ ВЛАСтей

23 февраля 2017 года в столице Чувашии прошёл митинг в за-
щиту прав трудящихся и малообеспеченных граждан, организо-
ванный Чебоксарским горкомом КПРФ совместно с Чувашским ре-
скомом КПРФ. 

Вначале были возложены корзины цветов к подножию монумен-
та Владимиру Ильичу Ленину на главной площади Чебоксар. 

Продолжение на 2-й стр.

1 марта 2017 года   №8 (893)Газета Чувашского республиканского отделения КПРФ

П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !



2 1 марта 2017 года    ¢   ¹8 (893) 

В Чувашии картина аналогичная. Урезаются 
льготы, повышаются тарифы и цены, процветает 
безработица. Мы с вами должны дружно выхо-
дить на протестные акции, чтобы защищать свои 
права, подчеркнул В.С. ШУРЧАНОВ. Чувашский 
реском КПРФ выступает за отмену законов, ли-
шивших население льгот, за снижение цен и та-
рифов, за восстановление льготного проезда на 
транспорте, особенно для садоводов на пригород-
ных маршрутах. В республике губится автобусное 
движение. «В поддержку «Чувашавтотранса» 
мною направлено письмо Председателю Прави-
тельства РФ Д.А. Медведеву. Вчера состоялся 
разговор с Главой Чувашии М.В. Игнатьевым. 
Предлагаю внести в резолюцию митинга пункт о 
защите автотранспортников», – сказал Валентин 
Сергеевич.

Подошедший к микрофону представитель Но-
вочебоксарского автобусного парка сообщил, что 
у них на предприятии задолженность по зарпла-
те составляет 4 – 5 месяцев. Предприятие хотят 
разорить и обанкротить. С нынешним чувашским 
правительством нам не по пути, резюмировал он. 
Ему вторил и представитель Чебоксарского АТП: 
зарплату не видели несколько месяцев, генди-
ректора нет, министры транспорта в республике 
меняются как перчатки. Он добавил, что к реше-
нию их проблем подключились депутаты – комму-
нисты, и коллектив автобусников надеется на по-
ложительный исход дела. Кондуктор автоколонны 
№1 с болью в душе произнесла, что им выдали 
остатки октябрьской зарплаты в размере… 9 
рублей 50 копеек. А всё упирается в нежелание 
правительства республики расплачиваться с пе-
ревозчиками за льготных пассажиров и в обилие 
частных маршрутных такси, оккупировавших с по-
зволения властей все «хлебные» маршруты.  

На митинге также выступили: депутаты Госу-
дарственного Совета Чувашской Республики А.М. 
Андреев и Г.В. Данилов, председатель респу-
бликанского Союза собственников и нанимателей 
жилья В.Н. Макаров, представитель «детей вой-
ны» Р.Ш. Якупов, председатель ЧРО ООД «Жен-
ский союз – «Надежда России» В.В. Волкова.

В.С. ШУРЧАНОВ предложил почтить 
минутой молчания память ушедшего из 
жизни на 91-м году Ильи Павловича 
Прокопьева, первого секретаря Чуваш-
ского обкома КПСС, выдающегося пар-
тийного и государственного деятеля, по-
хороны которого прошли накануне. 

Первый секретарь Чебоксарского 
горкома КПРФ А.И. Игнатьев зачитал 
резолюцию митинга, которая была при-

нята единогласно. Она направлена в различные 
органы власти Чувашии и России.

Подводя итоги, В.С. ШУРЧАНОВ сообщил, 
что никакой так называющей себя Заволжской 
партийной организации не существует. Это рас-
кольники, распустившие в своё время старый со-
став Чебоксарского горкома КПРФ и пытающиеся 
теперь развалить Чувашский реском партии. Их 
имена в скором времени могут быть обнародова-
ны. Но идти у них на поводу никто не собирается. 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов твёрдо 
заявил: «Партийная дисциплина – залог наших 
побед».

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

МИтИНГИ И ПИКеты ПРОШЛИ 
ВО ВСех ГОРОДАх И РАйОННых 

ЦеНтРАх ЧУВАШИИ
АЛАтыРь

Алатырские коммунисты вместе со сто-
ронниками КПРФ и неравнодушными гражда-
нами провели протестный митинг в парке 
Ветеранов.

КОЗЛОВКА

Участники пикета приняли резолюцию в 
адрес властей.

ШУМеРЛЯ

Коммунисты города организовали пикет 
и чествование ветеранов Советской Армии 
и Военно-Морского Флота.

КАНАШСКИй РАйОН

Коммунисты провели митинг в Кана-
ше на площади перед городским Дворцом 
культуры, у стелы, посвященной воинам-
вагоноремонтникам, погибшим во время Ве-
ликой Отечественной войны.

КРАСНОАРМейСКОе

Проведя отчётную конференцию, комму-
нисты возложили цветы к памятнику земля-
кам, погибшим в годы Великой Отечествен-
ной войны.

22 февраля 2017 года в че-
боксарском ДК имени Я. Ухсая 
состоялась траурная церемо-
ния прощания с выдающимся 
партийным, государственным 
и общественным  деятелем Чу-
вашской Республики Ильёй Пав-
ловичем ПРОКОПЬЕВЫМ, ушед-
шим из жизни на 91-м году. 

И.П. ПРОКОПЬЕВ занимает осо-
бое место во всенародно признанной 
плеяде руководителей Чувашской 
Республики. Он прошел завидно 
долголетний, спрессованный сози-
дательным смыслом и преданным 
служением народу жизненный путь.

В мероприятии приняли участие 
Глава республики, представители 
Государственной Думы, Председа-
тель Госсовета Чувашии, руководи-
тели министерств и ведомств, главы 
администраций муниципалитетов, 
другие официальные лица и пред-
ставители бизнес-сообщества.

Выступивший на церемонии про-
щания первый секретарь Чувашско-
го рескома КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы В.С. ШУРЧАНОВ 

отметил:
«Это действительно большая по-

теря для нас. Илья Павлович ПРО-
КОПЬЕВ был в рядах той самой пле-
яды победителей, которая строила 
нашу страну, тех, кто покорил кос-
мос, укрепил экономику и обороно-
способность нашей страны, поднял 
на высокий уровень нашу науку.

Вся жизнь Ильи Павловича – 
это история становления Чувашии 
в годы строительства социализма. 
Возводились новые предприятия, 
реконструировались старые, созда-
вались тысячи новых рабочих мест. 
Были построены и введены в экс-
плуатацию такие крупные объекты, 
как Чебоксарский завод промыш-
ленных тракторов и Чебоксарская 
ГЭС, «Химпром», Чувашский госу-
дарственный университет. Многое 
из того, чем десятилетия гордилась 
Чувашия, создавалось под непо-
средственным руководством Ильи 
Павловича ПРОКОПЬЕВА.

Мы все были с ним в одной пар-
тии, и он был нашим мудрым на-
ставником. Это был величайший 

руководитель, всего себя посвя-
тивший служению Родине и свое-
му народу. Это была великая лич-
ность. Его дела будут жить в делах 
Коммунистической партии, в делах 

коммунистов.
Светлая память о нем сохранит-

ся в наших сердцах».
Илья Павлович ПРОКОПЬЕВ по-

хоронен на Мемориальной аллее 
«Зона почетных захоронений» г. Че-
боксары.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

 Илья Павлович Прокопьев вместе с другими руководителями 
республики на открытии краеведческого музея в совхозе «Слава» 
Чебоксарского района. 1983 год. (Фото из архива).

ПРОЩАНИЕ С И.П. ПРОКОПЬЕВЫМ

Продолжение. Начало на 1-й стр.

ЖИтеЛИ ЧУВАШИИ ПРОтеСтОВАЛИ 
ПРОтИВ ПОЛИтИКИ ВЛАСтей

Окончание на 3-й стр.
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К 100-летию Великого Октября

Коммунисты Че-
боксарского райо-
на провели ми-
тинги в районном 
центре у памятни-
ка В.И. Ленину и в 
посёлке Атлаше-
во.

Вурнарская районная администрация 
не разрешила коммунистам проводить 
праздничное мероприятие на главных 

площадях районного центра
Дикий случай произошёл в Вурнарах. Вурнарская районная 

администрация не разрешила коммунистам проводить празд-
ничное мероприятие в честь 99-й годовщины Советской Ар-
мии и Военно-Морского Флота на главных площадях районно-
го центра – площади В.И. Ленина и площади Победы.

Как сообщил первый секретарь Вурнарского райкома КПРФ 
В.П. Тихонов, по этой причине коммунисты вынуждены были 23 
февраля 2017 года провести пикет в одном из скверов поселка. Во-
прос о запрете администрацией Вурнарского района проведения 
публичных мероприятий Вурнарской районной организации КПРФ 
был рассмотрен на заседании бюро райкома партии. Члены бюро 
утвердили текст обращения райкома партии к администрации Вур-
нарского района с требованием дать письменные объяснения по 
поводу отказа и исключить повторение подобных случаев впредь.  

Вурнарский райком КПРФ.

ОТЧЁТЫ И ВЫБОРЫ
23 февраля состоялась внеочередная 64-я отчётно-

выборная конференция Цивильского районного отделе-
ния КПРФ. 

В повестку дня были включены: отчёт районного отделе-
ния партии о работе за прошедший год, отчет Контрольно-
ревизионной комиссии, выборы нового состава Комитета Ци-
вильского районного отделения КПРФ, выборы нового состава 
районной КРК, выборы делегатов на 64-ю отчётную конферен-
цию Чувашского республиканского отделения КПРФ и вопрос 
об открытии Цивильского горкома в составе райкома КПРФ.

С отчётным докладом выступил первый секретарь Цивиль-
ского райкома КПРФ И.Г. Чернов. Он проанализировал состоя-
ние партийной работы в районе, отметил слабые места в дея-
тельности райкома и обозначил основные задачи партийной 
организации на год юбилея Великого Октября. 

Выступавшие в прениях признали работу райкома удо-
влетворительной. Первым секретарем райкома вновь избран 
Чернов Иван Георгиевич. Составы райкома и бюро значитель-
но обновлены и расширены. Первым секретарем Цивильского 
горкома (в составе райкома) избран В.М. Ижедеров. Было при-
нято решение создать в горкоме четыре первичных партийных 
отделения. 

Избраны три делегата на 64-ю отчётную республиканскую 
конференцию КПРФ. Пять новых коммунистов получили пар-
тийные билеты.

В тот же день у памятника В.И. Ленину и на аллее Победы 
в Цивильске состоялись митинги с возложением цветов. Перед 
собравшимися выступил первый секретарь райкома И.Г. Чер-
нов, поздравил всех с праздником, поставил перед коммуниста-
ми задачи по подготовке к XVII съезду КПРФ, по возрождению 
комсомольской организации в районе и достойной встрече 100-
летия Великой Октябрьской социалистической революции.

Цивильский райком КПРФ.

Отчётно-выборная конференция также проведена и в 
городе Алатырь. Первым секретарём Алатырского горкома 
КПРФ вновь избран Минейкин Владимир Иванович.

В её работе кроме де-
легатов участвовали пред-
ставители Чувашского ре-
скома КПРФ, женсоюза 
«Надежда России», ассо-
циации ветеранов Груп-
пы советских войск в Гер-
мании, Союза советских 
офицеров, общественной 
организации «Дети вой-
ны».

В повестку дня были 
включены два вопроса: 
отчет о работе районного 
отделения партии за про-
шедший год и выборы де-
легатов на 64-ю отчетную конференцию 
Чувашского республиканского отделения 
КПРФ.

С отчетным докладом выступила пер-
вый секретарь Моргаушского райкома 
КПРФ Т.П.  Кондратьева. Она отметила, 
что в районе 120 коммунистов, треть из 
которых – люди преклонного возраста, 
которым сложно участвовать в проводи-
мых мероприятиях. Значит, остро встаёт 
вопрос омоложения организации. Татьяна 
Петровна сообщила, что коммунисты ак-
тивно проводят протестные акции, встречи 
с населением, во время которых использу-
ется звукоусиливающая аппаратура. В чис-
ле лучших она назвала Чуманкасинское 
(секретарь А.В. Николаев), Орининское 
(В.П. Васильев) и Анаткасинское (А.В. Же-
колдин) первичные отделения. В качестве 

ближайших задач Т.П. Кондратьева назва-
ла агитационно-пропагандистскую работу 
в массах в преддверии XVII съезда КПРФ, 
работу по Октябрьскому призыву в ряды 
КПРФ, участие в протестных акциях и под-
готовку к 100-летию Великого Октября.    

В прениях выступили В.Г. Волков, В.П. 
Васильев, В.М. Пузырёв, А.В. Жеколдин. 
Работа районного отделения партии еди-
ногласно была признана удовлетворитель-
ной. По результатам тайного голосования 
на 64-ю республиканскую отчётную кон-
ференцию были избраны три делегата.

С. Петров.

За минувшую неделю отчётные 
конференции прошли также в Баты-
ревском, Ибресинском, Канашском, 
Козловском, Шемуршинском, Ядрин-
ском и Яльчикском районах.

ЖИтеЛИ ЧУВАШИИ ПРОтеСтОВАЛИ 
ПРОтИВ ПОЛИтИКИ ВЛАСтей

Окончание. Начало на 1,2-й стр.

КУГеСИ

АтЛАШеВО

Моргаушские коммунисты провели 
районную конференцию

Страшные события в Иркутске, где произошло 
массовое отравление людей спиртосодержащей 
продукцией «Боярышник», наверное не оставили 
никого равнодушным. Общее число погибших пе-
ревалило за 77 человек, в том числе в медучреж-
дениях умерло 46 человек. Остальные – по месту 
жительства. Все они употребляли спиртосодер-
жащую жидкость – парфюмерно-косметическое 
средство «Концентрат для ванн «Боярышник». 
Отравление вызвал метиловый спирт или мета-
нол, который содержится в концентрате, хотя на 
этикетках значился этиловый спирт. В рамках 
уголовного дела по факту массового отравления 
задержаны 23 человека. Кроме того, Роспотреб-
надзор обнаружил в Иркутске 13 тысяч литров 
стеклоочистителя с метанолом. Расследования 
продолжаются. 

К сожалению, следует отметить, что факты 
отравления от суррогатного алкоголя случаются 
ежегодно, в стране погибают тысячи человек. По 
дешёвке эту дрянь покупают в основном малоо-
беспеченные граждане, безработные, отчаявши-

еся найти своё место в жизни. Да и торгуют этим 
суррогатом циничные, безнравственные люди, 
ставящие перед собой только цель обогащения, 
не считающиеся ни с чем. Пока есть люди, гото-
вые пить «сивуху» неясного происхождения, всег-
да найдутся те, кто на этом захочет заработать. 
Пусть даже ценой жизней. 

Как же отреагировало руководство страны на 
данный факт?

Премьер-министр Д. Медведев потребовал 
ужесточить контроль за оборотом алкогольсо-
держащей продукции, вплоть до изъятия ее из 
оборота. Госдума внесла изменения в Уголовный 
кодекс и Кодекс об административных правона-
рушениях. Предлагается ввести акцизы на спирт-
содержащую парфюмерно-косметическую про-
дукцию, бытовую химию, а также декларировать 
объем производства и оборота спиртсодержащих 
лекарственных препаратов и уменьшить объем 
«фанфуриков» до 25 мл. Каждый год ужесточа-
ется контроль, а толку никакого нет. Ежегодно 
в криминальных новостях по ТВ обнародуются 

факты обнаружения, ареста подпольных цехов, 
заводов по производству нелегального алкоголя 
сомнительного качества. Особенно этим славит-
ся Московская область, где такие цеха находят 
под боком у легальных заводов.

На наш взгляд, все эти меры не дадут ощу-
тимого результата. Единственным верным ре-
шением данной проблемы будет монополия 
государства на производство и реализацию 
алкогольной продукции. Ведь даже в царской 
России была монополия на алкоголь.

Фракция КПРФ в Госдуме ежегодно вносит во-
прос о монополии на алкоголь. Но он не находит 
отклика у большинства депутатов-единороссов. 
Монополия государства на производство и реали-
зацию алкоголя позволила бы ликвидировать де-
фицит бюджета России на 2017 год и проводить 
в жизнь все социальные мероприятия, не урезая 
их, как происходит сегодня.

Создается впечатление, что Госдума не заин-
тересована в улучшении положения в экономике 
России и преодолении кризиса, а лоббирует инте-
ресы алкогольных и иных олигархов. 

А люди продолжают травиться суррогатом и 
гибнут.

В. Денисов.

Из почты

Нужны решительные меры
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Поздравляем!
Наши юбиляры:

Аристархова Венера Сергеевна, Лапсар-
ское ПО Чебоксарского района.

МЫСЛИ О 
ДАЛЬНЕВОСТОЧНОМ ГЕКТАРЕ

Начали раздавать всем желающим бесплатно 
дальневосточный гектар земли. Берите землю, 
стройтесь в течение пяти лет, далее это будет 
ваша собственность. Разумеется, если будете там 
жить и трудиться.

В общем, правительство таким образом реши-
ло организовать переселение людей на пустующий 
Дальний Восток, чтобы его не оттяпали китайцы.

В советское время шли иным путём. Строили 
в Сибири промышленные предприятия, развивали 
добычу полезных ископаемых, создавали зверо-
водческие совхозы. Туда и ехали люди. 80 лет на-
зад газета «Комсомольская правда» опубликовала 
письмо комсомолки В.С. Хетагуровой, адресован-
ное девушкам страны советов, с призывом ехать 
на новостройки Дальнего Востока. Только в 1937 
году на это письмо откликнулись более 9 тысяч че-
ловек. Так же было и с освоением целины в конце 
50-х годов. 

Люди ехали в даль несусветную по велению 
сердца и советского патриотизма. Это был эпо-
хальный подъём многонационального народа Со-
ветского Союза, не имеющий ни чего общего с 
частнособственнической психологией, насаждае-
мой в наши дни. Разве частная собственность в 
состоянии совершить то, что под силу только госу-
дарству рабочих и крестьян?

Налицо очередной пиар, как и все прошедшие 
25 лет. Даже не утопия. Ведь «Утопия» Томаса 
Мора – извечная мечта народа о лучшей жизни и… 
«без задних конъюнктурных мыслей».

Р. Якупов,
руководитель отряда целинников г. Чебоксары 

в 1958 году. 

В СТРАНЕ ПОБЕДЫ НЕ МОГУТ 
ЖУЛИКОВ СЛОВИТЬ…

Чуть ли не ежедневно мы узнаём о коррупции, с 
которой наша власть не может справиться годами. 
Но кто же подбирает кадры на руководящие долж-
ности? Ведь народ практически отстранили от это-
го. В современной России, не имея миллионов, не-
возможно стать главой региона, депутатом и т. д. А 
денежные мешки лезут во власть, чтобы еще боль-
ше богатеть. Слышали - ли наши руководители стон 
простого народа и его проклятия в их адрес?

И смех, и грех! В стране Победы
Не могут жуликов словить.
В сороковые наши деды
Смогли фашиста завалить.
И все мусолят эту тему
И кормят болтовней народ.
А жуликам эта система
Из года в год доход дает.
Коррупция срослась же с властью,
Ее им нет, не победить!
Они у нас единой масти, 
Их невозможно отделить.
Друг другу руки так вот «моют»,
Дают на «лапу», не боясь.
Бюджет России они «доят», 
Электората не стыдясь.
Закон - тайга, медведь - хозяин!
Коль скажешь правду, ты - пропал.
Но если высказаться честно,
Народ от этого устал!
Да, именно устал, и авторитет у нашего пра-

вительства нулевой. По-другому и быть не может, 
когда министры воруют, из года в год продолжается 
разворовывание бюджетных средств, т.е. денег рос-
сийского народа. Неужели страна до такой степени 
неуправляема? А сколько еще ждать? Когда, нако-
нец, начнут по заслугам наказывать за содеянное? 

П. Воробьёв,
ветеран труда.

Есть у нас 
такие люди

В селе Ямашево Канашского района работает 
депутат сельского поселения Данилов Олег Ели-
сеевич. 

Для нас, местных жителей, он не только депу-
тат, но и широкопрофильный специалист. Одно-
сельчане к нему обращаются не только с общими 
вопросами, как к депутату, но и со своими личны-
ми проблемами. Часто он помогает одиноким по-
жилым людям по хозяйству. Руки у него золотые. 
Он и электрик, и сварщик, и плотник, столяр и 
газовик. В общем, как у кого какая проблема воз-
никает, все идут к нему – к депутату-коммунисту. 

Сам он работает на производстве, но на всех 
у него всегда хватает времени. Он и патриотиче-
ские газеты распространяет, и советом жизнен-
ным поможет. Они с супругой воспитали двоих 
дочерей, которые сейчас учатся в ЧГПУ им. И. 
Яковлева и в ЧГУ им. И. Ульянова.

В общем, Олег Елисеевич пользуется боль-
шим авторитетом в нашем сельском поселении.

Сегодня он отмечает свой 60-летний юбилей.
Мы все желаем ему крепкого здоровья, семей-

ного счастья, успехов в труде, твердости духа.
Максимова,

секретарь ПО с. Ямашево.

Следующий номер газеты «Чебоксар-
ская правда» выйдет 7 марта 2017 года.

3 марта 2017 года в РДК города Цивильска со-
стоится встреча населения с депутатом Государ-
ственной Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации ШУРЧАНОВыМ Валентином 
Сергеевичем. 

Начало в 11 часов.
*   *   *

4 марта 2017 года в 12 часов в сквере 
В.И. Чапаева в Чебоксарах состоится МИ-
тИНГ в честь Дня Международной солидар-
ности женщин в борьбе за экономические 
и социальные права, организованный жен-
ским союзом «Надежда России».

Медведев заявил об отсутствии 
безработицы в России!?

Премьер-министр Дмитрий Медведев охарак-
теризовал ситуацию на рынке труда в России как 
стабильную, отметив, что безработицы в стране 
нет. «Положение на рынке труда стабильно. Мы 
справились с безработицей», — сказал Медве-
дев, выступая на Российском инвестиционном 
форуме в Сочи. 

Между тем, по данным Росстата, общая чис-
ленность безработных в России в январе 2017 г. 
выросла по сравнению с декабрем на 185 тыс. 
человек и составила 4 млн. 288 тыс. человек, 
или 5,6% экономически активного населения. А 
в государственных учреждениях службы занято-
сти населения в качестве безработных в январе 
2017 г. было зарегистрировано 897 тыс. человек 
против 895 тыс. человек в декабре. 

И это премьер называет отсутствием безра-
ботицы?

Бесплатную приватизацию 
жилья сделали бессрочной

С 1 марта не надо будет выкупать свое жи-
лье, если решили его приватизировать. Бес-
платную приватизацию сделали бессрочной. 
Об этом говорится в Федеральном законе от 
22.02.2017 № 14-ФЗ «О признании утративши-
ми силу отдельных положений законодатель-
ных актов Российской Федерации».

На данный момент в стране приватизировано 
78% квартир. Напомним, что приватизация дает 
возможность человеку распоряжаться своим жи-
льем: продавать, сдавать в аренду или переда-
вать по наследству.

Но при этом у собственников появляются и 
новые затраты. После приватизации им придет-
ся платить налог на недвижимость и поборы на 
мифический капремонт.

В УЛьЯНОВСКОй ОБЛАСтИ 
ЧИтАЮт ГАЗетУ «КАНАШ»
Представители чувашской диаспоры, прожи-

вающие в Ульяновской области, вновь получили 
возможность читать газету «Канаш», выходящую 
на их родном языке. Выпуск еженедельника воз-
обновил издательский дом «Ульяновская прав-
да». Примечательно, что учредителем издания 
на чувашском языке является Правительство 
Ульяновской области.

Журналистский коллектив редакции зна-
комит читателей с новостями общественно-
политической и культурной жизни, спорта, зна-
менательными датами, известными людьми. 
Естественно, делая акцент на представителей 
чувашского народа. На страницах газеты отведе-
но место и для детской тематики.

С. Петров.

По горизонтали: 1. Колкая красавица на фото 
1. 4. Погода с минусом. 6. Предмет, орудующий в 
ступе. 7. Вовсе не сказка. 8. Постройка на краю 
деревни. 9. Китайский родственник окуня. 11. 
«Темница» для показа фильмов. 14. Появление 
зайчиков. 16. Яма ручной работы. 18. Кормовая 
злаковая культура. 19. Минеральная желтая или 
красная краска. 20. Похожая на оригинал копия. 
21. Площадка для стрельбы. 22. Нелетающий жу-
равль в Новой Каледонии. 24. Личное имущество. 
25. Сладкая палочка на фото 2. 26. Полоса вдоль 
края страницы книги. 28. Место для жениха и не-
весты. 29. Большой агрегат для тканья. 31. Лисье 
жилище. 32. Дорожный указчик. 33. Известный 
зверёк.

По вертикали:  2. Запой на сцене. 3. Театраль-
ная перемена. 4. Часть шлема. 5. Беспощадная 
сила. 8. Очень точные часы. 10. Отросток слепой 
кишки. 12. Генератор свежих идей. 13. Малень-
кий гад. 15. Форма рельефа. 17. Нечто дорогое на 
шее. 23. Книга школьника. 24. Процесс превраще-
ния ниток в кофту. 27. Углеводород. 29. Этой жиз-
нью сыт по …

Ответы в следующем номере.
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ДПрошу слова


